

## **SALUDO DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA (PCC) AL PARTIDO COMUNISTA DE GRECIA (KKE).**

En nombre del Partido Comunista de Cuba trasladamos un saludo revolucionario con motivo del 95 Aniversario de la fundación del Partido Comunista de Grecia. Llegue a todos sus militantes y dirigentes nuestra más sincera felicitación.

Sirva esta ocasión para reconocer el papel que durante décadas ha jugado el KKE, en su empeño por consolidar el pensamiento comunista y obrero, así como promover las ideas del marxismo leninismo.

La indiscutible dedicación para desarrollar una conciencia de clase en la sociedad griega e involucrar a los jóvenes y sindicatos en el trabajo político; así como su esfuerzo en los últimos años para organizar al pueblo trabajador en el enfrentamiento a las graves consecuencias que ha impuesto la crisis sistémica, ha formado parte del accionar cotidiano del KKE.

Valoramos su histórica contribución, junto a otros partidos comunistas, a la articulación del movimiento comunista y obrero internacional y esperamos seguir contando con su aporte para avanzar en una estrategia que permita a la izquierda enfrentar la ofensiva imperialista.

Agradecemos, en nombre del pueblo cubano, su permanente solidaridad con nuestra Revolución y su apoyo a nuestras principales causas de lucha.

El PCC aprovecha esta oportunidad para desear éxitos al KKE en sus objetivos estratégicos de construir de una sociedad más justa y equitativa en Grecia y que su labor contribuya a encontrar las mejores formas de lucha en favor del pueblo griego para lograr estas aspiraciones.

Trasladamos nuestra disposición para continuar trabajando de conjunto en aquellos espacios y temas que permitan avanzar en la lucha contra el imperialismo y el capital.

***Comité Central del Partido Comunista de Cuba***